Bericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022

Liebe Angelfreundinnen, liebe Angelfreunde,

Ich begrüße Euch ganz herzlich zu unserer Jahreshauptversammlung und der Berichterstattung für das Jahr 2022.

Ich glaube wir sind alle froh die Versammlung heute in voller Präsenz durch führen zu können.

Da wir erfreulicherweise keiner Verstorbenen gedenken brauchen komme ich zur Berichterstattung.

Leider war der Jahresanfang wieder durch Einschränkungsbestimmungen wegen des Pandemiegeschens gepräckt.

Hier ist es uns aber gelungen durch Einhaltung der entsprechenden Verordnungen die Betragskassierung durchzuführen.

Leider war es so wie zum Anfang 2021, dass das Vereinsleben und die Vorstandarbeit sehr eingeschränkt waren.

Wir hatten aber wie schon 2021 berichtet den Vorteil unser Hobby unter Einhaltung der Hygiene – und Eindämmungsregeln weiter auszuführen. Kommen wir zu unserer Mitgliedsstärke.

Per 31.12.2022 waren in unserem Verein

215 Erwachsene (90 über Angelverein)1 Passive56 Kinder und Jugendliche (+11)

organisiert.

Somit ergibt sich eine Gesamtmitgliederzahl von 272 Mitgliedern ,ein Zuwachs von 50 gegenüber 2021.

Wie Ihr ja wisst, beruht unsere Gemeinnützigkeit auf der Grundlage der Hege und Pflege unserer Gewässer.

Hier leisteten wir bei den Arbeitseinsätzen 247 Stunden.

Ein besonderer Dank gilt hier S.Fehlow und M.Ostereich für die Vorbereitung und Durchführung dieser.

Bedanken möchte sich der Vorstand bei den Angelfreunden, die nach dem Sturm nach dem zentralen Hegetag nochmal den Weg zur Rolle begehbar machten.

Damit kommen wir zum zweiten Punkt der Gemeinnützigkeit den Hegeangeln. Aus diesen Angeln wird die beste Hegeanglerin oder der beste Hegeangler und damit der oder die Jahresmeister- in ermittelt.

1.Angelfreund Frank Adler
2. Pierre Viola
3. Andreas Seifert
4. Enrico Fehlow
5. Marcel Slavik
mit der Platzziffer 7
mit der Platzziffer 11
mit der Platzziffer 13

Ein weiteres und aus den Vereinsleben nicht mehr weckzudenkendes Angeln ist unser Paar- und Familienangeln, dass am 06.08.2022 stattfand.

Bestes Hegeangelpaar wurde:

Familie Seifert, hier führte die Mutter Ihren Sohn zum Sieg.

- 2. Familie Frank Adler
- 3. Familie Michael Fehlow

Es waren hier leider nur 13 Paare / Familien am Start

Die Ursachenforschung wegen der geringen Teilnehmerzahl ergab 2 Punkte.

- 1. Die Coronaangst
- 2. Der Termin der in den Sommerferien lag.

Aus diesen Gründen hat sich der Vorstand entschlossen den Termin für 2023 nach den Ferien zu legen.

Ein weiteres und gerade bei den Rentnern beliebt ist unserer Rentnerangeln. An diesen nahmen 20 Angler teil. Hier setzte sich wieder einmal Bernd Adler durch .Ihm folgten auf Platz 2 Michael Fehlow und auf Platz 3 Peter Stöwe. Hier gilt Klaus Melzow wieder ein besonderer Dank für die Organisation und Durchführung des Rentnerangelns.

Am 15.05.2022 konnten wir wieder das Sachsenhausener Havelpokalangel durchführen.

Hier nahmen 28 Anglerinnen und Angler teil.

Hier wurde Jens Dabbert von Imbau Velten bester Hegefischer. Ihm folgten Frank Adler aus unserem Verein und Sven Morczimk von AV-Seerose auf die Plätze.

Damit ergeben sich aus den Hegeangeln folgende Zahlen:

Entnommene Menge : 2256 Stück Buntfische

Mit einem Gesamtgewicht von 186,2689 KG

Hier entfallen auf die Jugendgruppe 288 Fische mit einem Gewicht von 16,993 KG.

Ein weiterer Höhepunkt im Vereinsleben sind unsere 2 Skatrunden.

Bester Skatspieler des Vereins wurde:

Angelfreund Jürgen Meier

Zweiter wurde Wilfried Schumann

Dritter Lothar Zeuch

Auch auf Kreisebene war unsere Männermannschaft und die Kinder und Jugend des Vereins erfolgreich.

So wurde die Männer Mannschaft wieder Vizemeister.

2022 führten wir für alle aktiven Anglerinnen und Angler, die an den Hegeangeln teilnahmen, ein Gänse Angel durch.

Hier trafen sich am 20.11.22 bei Wetterbedingungen an den man kein Hund raus gejagt hätte 2 Anglerinnen und 6 Angler. Es wurden hier 2 Barsche und 303 Grundeln mit einem Gewicht von 2145 Gramm erhegt.

- 1. Diana Kryll
- 2. Andre' Stöwe
- 3. Andreas Seifert

Die Bilder dazu sind auch auf der Homepage zu sehen.

Leider haben uns zum Jahresbeginn 2 Angelfreunde aus dem Vorstand mitgeteilt das Sie aus gesundheitlichen Gründen Ihre Arbeit im Vorstand 2023 aufgeben. Ich persönlich aber auch alle Vorstandsmitglieder möchten sich ganz herzlich bei Eberhard Stange und Klaus Melzow für Ihre jahrelange Arbeit im Vorstand bedanken.

Wir waren und sind hier auf der Suche nach Nachfolgern für die beiden.

Für Eberhard ist es uns gelungen den Angelfreund Alexander Roch zu gewinnen Für die Organisatin des Skats hat sich zunächst A. Seifert gefunden.

Jetzt fehlt noch ein Nachfolger für Klaus.

Wie bereits in der Dezemberkassierung bekannt gegeben wurde, wollen wir unser 110-jähriges Bestehen am 09.09.23 feiern.

Um dieses Fest durchzuführen, macht es sich erforderlich einen persönlichen Unkostenbeitrag zu zahlen.

Bevor ich zum Schluss komme, möchte ich mich bei allen Vorstandmitgliedern für Ihre geleistete Arbeit nochmals bedanken.

Petri Heil

Peter Stöwe

1.Vorsitzender